



学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える  
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、織田信長の後継者を決める清洲会議が開かれた日です。  
(1582年の今日、信長の家来の頭であった柴田勝家は、信長の正統な後継者を決めるため、清洲城で清洲会議を開きました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信  
【No.13】令和5.6.27(火)発行  
コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

## 小中連携 あいさつ運動 平和中学校の皆さん、ありがとうございました！

6月21日、平和中学校の皆さん23名が来校し、本校運営委員と一緒にあいさつ運動をしました。中学生の皆さんの立派なあいさつと、久しぶりに会えた嬉しさで、子どもたちは、いつも以上に笑顔いっぱいでした。昨年度は新型コロナの関係で実施できませんでしたが、対面して実施することのよさを改めて感じました。

参加した皆さんの感想を紹介します。

### 【平和中の皆さん】

- ◇小学生が、恥ずかしがる人もいたが、ちゃんとあいさつしてくれる人も多くて、よかった。
- ◇小学生が皆大きくなっていて、あいさつもちゃんと返してくれて嬉しかった。
- ◇小学生が、大きな声であいさつをしていてびっくりした。

### 【本校児童】

- ◇緊張したけど、積極的にあいさつができてよかった。
- ◇中学生の皆さんがいて少し恥ずかしかったが、しっかりとあいさつできた。
- ◇去年仲よくしてもらった6年生と会えてよかった。



## あったかグループ(縦割りグループ)での新体カテスト

6月19日、2～4校時を使って新体カテストを実施しました。あったかグループは全部で20班ありますので、班によって実施する種目の順番は様々でしたが、6年生のリードでスムーズに実施することができました。この日実施した種目は、**上体起こし、ボール投げ、反復横跳び、長座体前屈、立ち幅跳び**の5種目です。

あったかグループで実施することで、上学年の児童が下学年の児童に手本を示したり、記録用紙への記入を手伝ったりするなど、思いやりあふれる場面がたくさん見られました。上学年と下学年の交流を通して、「人の役に立つ喜び」や「感謝や憧れの気持ち」を、多くの子どもたちが感じてくれたように思います。その気持ちを大切に、みんなで「あったかランド」を更に温かくしていきたいと思います。



上体起こし



ボール投げ



反復横跳び



長座体前屈



立ち幅跳び

## 5年生 田んぼの生き物調査 (6/21) JAの皆様 ありがとうございました！

JA秋田おばこ様のご協力をいただき、5年生が自分たちが植えた田んぼで、生き物や植物の調査を行いました。この学習は、「次世代を担う子どもたちに、農業や食料の大切さを伝える」ことがねらいです。

はじめに子どもたちは、生き物班と植物班に分かれ、田んぼの中や畦(あぜ)から、生きものや植物を採取しました。それを、講師の先生に見ていただき、名前や特徴を詳しく説明していただきました。説明を聞く子どもたちの態度は真剣そのもので、問いかけに対する反応も素晴らしく、講師の先生からお褒めの言葉をたくさんいただきました。

この調査を通して、「田んぼは稲を作るだけでなく、生き物も育てていること」、「農家の人たちは田んぼを守っているが、それと同時に、生き物や環境も守っていること」が、子どもたちに伝わったと感じました。



## だけっこ園 園長先生と〇〇先生が1年生の授業を参観しました

6月22日、だけっこ園から園長の〇〇〇〇先生と〇〇〇〇先生がお見えになり、1年生の国語の授業を参観してくださいました。久しぶりの対面に1年生は大喜びで、先生方に抱きつく子どもたくさんおりました。

園の先生方は1年生について、「45分間座って、しっかりと先生の話聞く姿に成長を感じた。」「素早く行動したり、はきはきと受け答えする様子から、学習規律がしっかりと身に付いていると感じた。」「担任の先生が、褒めて子どもたちのやる気を引き出し、楽しい雰囲気で作ってくださってありがたい。」「園の頃も、とても反応のよい子どもたちだったが、そのよさが生かされ、生き生きと楽しそうに学んでいた。見ていて楽しい気持ちになった。」等と感想を述べられ、子どもたちが順調に成長し、生き生きと学んでいることを喜んでくださいました。

7月には、小学校の職員が園を訪問し、授業参観をさせていただく予定です。今後も、園と小学校の連携を一層深め、円滑な接続やよりよい教育につなげていきたいと考えています。



## キャンで〜ず 道の駅かみおか27周年祭に出演 (6/24)

地域のにぎわい創出活動に積極的に取り組んでいるJingujiキャンで〜ずですが、この日は、道の駅かみおかの27周年祭にお招きいただき、たくさんのお客さんの前で、「飴売り節」「いやさかAKITA」「ソーランビート」の3曲を演舞することができました。

特に今回は、1年生が初めて演舞に加わったことや「飴売り節」を生歌で披露したことで、会場から大きな拍手や声援とともに「めんこいなあ！」という声がたくさん聞かれました。また、司会者から、旗を振っている〇〇さんに「旗振りかっこいい。旗があるから演舞が映える。」とお褒めの言葉もありました。

キャンで〜ずの皆さんの活躍、これからもとても楽しみです。



## 秋田県少年少女陸上競技大会 (6/25)

この大会は県営陸上競技場で開催され、本校からは〇〇〇〇さんが出場しました。〇〇さんが出場したのはコンバインドB（走り幅跳びとジャベリックボール投げの2種競技）で、この種目には〇〇さんを含め、各郡市予選を勝ち抜いた29名の選手が出場しました。

ジャベリックボール投げでは、助走距離の関係もあり自己ベスト更新はなりませんでした。走り幅跳びでは助走がピタリと決まり、**3m01と自己ベストを記録することができました。** 県大会という大きな舞台で目標をクリアできたことは、本人にとって大きな自信につながったことと思います。また、当日は、一緒に練習した仲間が応援に駆け付けてくれました。仲間を支えようとする温かい姿勢、とても素晴らしく感じました。



## 子ども読書通帳 表彰

～ 5月31日付け、おめでとうございます ～

- 【五十冊賞】 〇〇〇 〇〇さん (4年松組)  
〇 〇 〇 〇さん (2年松組)  
【百冊賞】 〇 〇 〇 〇さん (2年松組)

## 体育館屋根葺き替え工事のお知らせ

1 期 間 7月～10月末

2 注意事項

- ◇7月に入ると、体育館の外壁2か所に足場が組まれ、工事が始まります。
- ◇子どもたちが立ち入らないよう、立入禁止区域の設定とフェンスの設置を行います。なお、授業や子どもたちの活動に影響はありません。
- ◇夏休み中、7月下旬とお盆明けに、クレーン車が入ります(半日程度)。その際は、児童クラブ付近の道路の交通規制があります。(係員が配置されます)

お気付きの点等ありましたら、学校にお知らせください。